



Plus que jamais, le filet social est fragilisé alors que les besoins explosent

État de la situation

Depuis trop longtemps, le **sous-financement chronique** des organismes communautaires lui a imposé une **situation de précarité**, et à cela s'ajoute aujourd'hui une **explosion des besoins partout au Québec**. De plus en plus d'organismes communautaires sont en entente de services. Les coupures gouvernementales au sein de structures importantes fragilisent davantage la population, qui est très largement redirigée vers son **filet social** ➤ **les organismes communautaires**.

L'action communautaire autonome (ACA), qui vise à améliorer les conditions de vie en mobilisant les communautés pour résoudre collectivement des problèmes sociaux, défendre des droits et favoriser la transformation sociale, **doit se faire entendre** afin d'avoir la capacité d'exercer pleinement son rôle. Et d'assurer l'amélioration des conditions de vie de son personnel.

ASSEZ, C'EST ASSEZ !
collectivement, faisons entendre
notre indignation.

En grève pour une VRAIE justice sociale!

LES REVENDICATIONS CONCERNENT CHAQUE ORGANISME...

- **Conditions de travail décentes** pour les travailleuses et travailleurs du communautaire
- **Financement suffisant** à la mission
- **Reconnaissance pleine et entière** des organismes communautaires
- **Protection de l'autonomie et fin du financement précaire**

Avez-vous entendu parler du mouvement *Le communautaire à boutte*? Lancé à Shawinigan et à Mékinac, ce mouvement a tracé la voie pour l'ensemble du Québec qui, région par région, se mobilise actuellement.

Actuellement, **à travers le Québec, des organismes communautaires font preuve de courage en se mobilisant** pour entamer une **grève de services** pour une VRAIE justice sociale. Solidairement avec les équipes de travail et les personnes qu'ils soutiennent, les organismes doivent se joindre à ce mouvement afin d'aspirer au **financement nécessaire** pour réaliser leur mission, répondre aux besoins criants de la communauté **en assurant des conditions de vie décentes** à leur personnel.

Les organismes communautaires sont à bout de souffle, en surcharge de travail, alors que les besoins se complexifient **sans que le financement ne corresponde à la taille des défis ni à la réalité économique du Québec** (coût de la vie, coût de fonctionnement, salaires, etc.).

Outre la nécessité d'un financement adéquat, il faut repenser au cœur même du mouvement communautaire, l'éducation populaire et la transformation sociale, pour ainsi apporter un changement réel et durable.